

Kleine Anfrage Fraktion FDP (Hans Peter Aeberhard, FDP): Wann und was wird in Bern „plausibilisiert“?

Im Zusammenhang mit dem „Zwischenbericht“ des Finanzinspektorats über die Sozialdienste hat der Gemeinderat, insbesondere auch der Herr Stadtpräsident verlauten lassen, dass die Überprüfung des Berichts durch das Statthalteramt als Aufsichtsbehörde inkl. dessen Stellungnahme „dem üblichen Vorgehen“ entspreche.

Wir bitten den Gemeinderat folgende Frage zu beantworten:

In welchem Zusammenhang und für welche Berichte haben der Gemeinderat oder einzelne Direktionen in den letzten 10 Jahren eine „Plausibilisierung“ bzw. Überprüfung beim Statthalteramt in Auftrag gegeben und wie viele schriftliche Stellungnahmen hat das Statthalteramt in dieser Hinsicht abgegeben?

Bern, 12. März 2009

Kleine Anfrage Fraktion FDP (Hans Peter Aeberhard, FDP): Philippe Müller, Mario Imhof, Dolores Dana, Christoph Zimmerli, Jacqueline Gafner Wasem, Pascal Rub, Bernhard Eicher